

EN TE DEUM ECUMÉNICO

Hacen llamado a la unidad por el desarrollo de Coquimbo

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

Siguen las actividades de conmemoración por el 158 aniversario de la comuna de Coquimbo, esta vez, con la realización del tradicional Te Deum Ecuménico, instancia que reunió a funcionarios municipales, dirigentes sociales, la comunidad, instituciones educativas y autoridades para orar por el desarrollo de la comuna-puerto.

La ceremonia fue encabezada por el sacerdote de la arquidiócesis de La Serena y de la parroquia Cristo Resucitado de Tierras Blancas, Alberto Zambrana, acompañado de representantes de diferentes credos, como la comunidad musulmana, comunidad cristiana evangélica y comunidad adventista, quienes en sus intervenciones llamaron a trabajar unidos para hacer de Coquimbo una ciudad para todos y todas.

Zambrana llamó a los presentes a utilizar sus dones, talentos y virtudes en servicio y en unidad para el desarrollo de Coquimbo. "Esperamos que las autoridades sigan haciendo bien su papel, pero como decían mis hermanos de las diversas confesiones, con el Señor en el centro de nuestras vidas y en el servicio todo se puede. Existe unidad y se vio reflejada en la cuenta pública donde se pudo ver como el alcalde está trabajando con todo sus concejales mancomunadamente. Por ahí va el camino, la corresponsabilidad. Todos somos responsables de Coquimbo", afirmó. Por su parte, el pastor Marcelo Toro de la Iglesia de Cristo, señaló que este aniversario es una oportunidad para reencontrarse y "seguir trabajando en equipo y, sobre todo, desde el punto de vista eclesialístico, poder involucrar a Dios en los planes de trabajo que el municipio tenga. Yo regresé hace unos años a Coquimbo y es otra ciudad, un Coquimbo completamente distinto, ordenado, que está floreciendo a través de los trabajos comunitarios, del cuidado que se le entrega".

Por su parte Jorge Araya Salfate voluntario de la ONG ADRA Chile destacó la fuerza de la comunidad local que siempre sale adelante "frente a la adversidad y lo que uno más quiere son

En el marco del 158 aniversario de la comuna, autoridades, funcionarios, dirigentes sociales y comunidades educativas compartieron un momento de reflexión y buenos deseos para el futuro de la ciudad-puerto.

las bendiciones grandes y ese trabajo lo pone Dios en el corazón. Eso es lo que queremos nosotros, que la comuna siga unida, trabajando por ser felices, tener esperanza, la fe y lo más maravilloso que es ver como Coquimbo va progresando", añadió.

ACCIÓN SOLIDARIA

El Te Deum fue cantado por los integrantes de la Schola Cantorum La Serena dirigidos por Luis Aliaga Álvarez y durante la ceremonia se entregaron diversas ofrendas que representan a la comuna y su gente, como la bandera municipal, pan, y alimentos no perecibles. Estos últimos son parte de la acción solidaria realizada por la Oficina de Asuntos Religiosos de la municipalidad de Coquimbo en conjunto con diversas iglesias de la comuna.

Paola Marín, encargada de dicha oficina explica que esta acción social nació desde las diversas expresiones de fe de Coquimbo para reunir alimentos durante el mes de abril y ser entregado durante el mes aniversario de la comuna. "Los primeros alimentos fueron entregadas a un centro de restauración que se llama Semillas, con el que trabajamos y próximamente vamos a ir al Hogar de Cristo. Vamos a ir a diferentes lugares porque la verdad es que reunimos muchos alimentos", destacó.

Esta actividad es parte de las diversas acciones que realiza la oficina todo el año como el trabajo con personas en situación calle, SENAME, hospitales, y cárceles, entre otros.



EL DÍA

Las actividades de conmemoración por el 158 aniversario de la comuna de Coquimbo continuaron ayer con la realización del tradicional Te Deum Ecuménico.



GABRIELA MISTRAL

Mistral a 80 años del premio Nobel

SÁBADO 10 DE MAYO
10:00 a 13:00 horas

Curso online por: **ZOOM**

INSCRIPCIONES GRATUITA
Contacto: jccura@tisl.cl

Organiza:



EXPOSITORA

María Jesús Blanco



Licenciada en Letras hispánicas y magíster en Literaturas medievales. Especializada en literatura medieval y española, también aborda sus proyecciones en la literatura chilena.

Auspicia:

